



“Alcaldía de SPM invita a la conferencia “Los Retos del Estado Social y Democrático de Derecho y la Justicia Constitucional” a cargo de Eduardo Jorge Prats”



17 de septiembre, San Pedro de Macorís. La Alcaldía de San Pedro de Macorís, dirigida por Rafa Ortiz, llevará a cabo este próximo viernes 20 de septiembre la conferencia «Los Retos del Estado Social y Democrático de Derecho y la Justicia Constitucional» impartida por el destacado jurista y escritor Eduardo Jorge Prats.

La disertación se realizará en la Biblioteca Municipal a las cinco de la tarde (5:00 PM) y está dirigida a abogados, estudiantes de derecho, comunicadores y público en general.

Prats, es un destacado abogado, político y escritor de la República Dominicana experto en relaciones internacionales y derecho constitucional.

Autor de la obra “Derecho Constitucional”, Volúmenes I y II, coautor de los libros “Constitución y Economía” y “Derecho de la Regulación Monetaria y Financiera”, artículos en la Gaceta Judicial y Revista Global, también es Director General de la firma Jorge Prats Abogados & Consultores y presidente del Instituto Dominicano de Derecho Constitucional.





“Alcalde Rafa Ortiz formara parte del cuerpo docente de la UCE; fue designado como coordinador de actividades académicas”



27 de septiembre 2024, Alianza entre la Universidad Central del Este y la Alcaldía de San Pedro de Macorís para impulsar el desarrollo profesional y comunitario

La Universidad Central del Este (UCE) y la Alcaldía de San Pedro de Macorís han firmado dos acuerdos interinstitucionales clave que beneficiarán tanto a los estudiantes como a la comunidad. Estos acuerdos permitirán a los jóvenes realizar pasantías y prácticas profesionales en diversas áreas de la Alcaldía, y al mismo tiempo, fortalecerán los lazos entre ambas instituciones en favor del desarrollo local.

Cada pasante contará con un plan de trabajo diseñado por la UCE y el Ayuntamiento, asegurando que las actividades estén alineadas con sus objetivos académicos.

El rector de la UCE, Mtro. José Hazim Torres, expresó: «Este convenio refleja nuestro compromiso de brindar a los estudiantes oportunidades reales de aprendizaje, mientras contribuimos al desarrollo de nuestra comunidad.»

El alcalde, Ing. Raymundo Ortiz, destacó: «Como egresado de la UCE, es un honor volver como alcalde y trabajar junto a mi alma mater para fortalecer el crecimiento profesional de nuestros jóvenes.»





“Alianza entre la Universidad Central del Este y la Alcaldía de San Pedro de Macorís para impulsar el desarrollo profesional y comunitario”



27 de septiembre 2024, La Universidad Central del Este (UCE) y la Alcaldía de San Pedro de Macorís han firmado dos acuerdos interinstitucionales clave que beneficiarán tanto a los estudiantes como a la comunidad. Estos acuerdos permitirán a los jóvenes realizar pasantías y prácticas profesionales en diversas áreas de la Alcaldía, y al mismo tiempo, fortalecerán los lazos entre ambas instituciones en favor del desarrollo local.

Cada pasante contará con un plan de trabajo diseñado por la UCE y el Ayuntamiento, asegurando que las actividades estén alineadas con sus objetivos académicos.

El rector de la UCE, Mtro. José Hazim Torres, expresó: «Este convenio refleja nuestro compromiso de brindar a los estudiantes oportunidades reales de aprendizaje, mientras contribuimos al desarrollo de nuestra comunidad.»

El alcalde, Ing. Raymundo Ortiz, destacó: «Como egresado de la UCE, es un honor volver como alcalde y trabajar junto a mi alma mater para fortalecer el crecimiento profesional de nuestros jóvenes.»

Con esta alianza, la UCE y la Alcaldía de San Pedro de Macorís reafirman su compromiso con la educación de calidad y el progreso de la comunidad.

